

PABLO OVALLE ISASMENDI/AGENCIUNO



Gazmuri: “Es una elección que no está validada”.

Gazmuri: “Maduro no puede declararse vencedor”

El embajador de Chile en Venezuela dijo que se incumplieron normas esenciales.

A cuatro días de su retorno a Chile luego de ser expulsado junto a la delegación chilena por Nicolás Maduro, el embajador chileno en Venezuela, Jaime Gazmuri, se refirió a las cuestionadas elecciones realizadas en ese país.

Tras comparecer en la comisión de Relaciones Exteriores del Senado, Gazmuri señaló que “es evidente que Maduro no puede declararse vencedor” y aseguró que en los comicios del 28 de julio se incumplieron dos normas esenciales. La primera, aseguró, es “dar resultados totales que sean irreversibles”.

“El resultado que dio el Consejo Nacional Electoral, a propia confesión, dice que se refiere solamente al 80% de la votación. Eso significa que hay 2.700.000 votos que no están computados”, aseguró.

Y la segunda, “es que no se

subieron, como ha ocurrido siempre, todas las actas junto con dar el resultado. En ese sentido, es un resultado que no refleja lo que indica ni la ley ni la Constitución de Venezuela”, por lo que aseguró que es “una elección que no está validada por ninguna consistencia del propio sistema electoral venezolano”.

Por su parte, el canciller Alberto Van Klaveren justificó en el Congreso que el Gobierno no ha reconocido aún un presunto triunfo del candidato Edmundo González, pues “la mayoría de los países ha optado por no reconocer a ningún presidente electo (...) Es la posición de Estados Unidos y la Unión Europea, y por cierto es la posición de los tres países que están ejecutando funciones de mediación (Brasil, Colombia y México”.